

Anfrage

Wie weiter mit dem § 41 der kommunalen Finanzordnung?

Im Rahmen der letzten Budgetdebatte wurde von Seiten der Gemeinde signalisiert, dass dem Einwohnerrat bis Mitte 2011 ein Vorschlag zur Abschaffung/Veränderung des § 41 der kommunalen Finanzordnung vorliegen werde.

Bis heute steht ein solcher aus.

Die Einführung von HRM2 wurde in der Zwischenzeit um ein Jahr nach hinten verschoben. Die SP Fraktion möchte wissen, was mit dem § 41 der kommunalen Finanzordnung passieren soll, insbesondere wann wir mit der in Aussicht gestellten Vorlage rechnen können..

Binningen, 21.09.2011

P. Kaiser
Patricia S. Kaiser